

Tribunes – Juillet 2020

Carrières Ensemble

En ces temps troublés, toutes nos pensées vont vers les Carrillons et les Carrillonnes qui ont été touchés par le Coronavirus, et ceux qui seront économiquement fragilisés par cette crise.

Nous leur transmettons notre plus sincère soutien.

Nous remercions les électeurs qui se sont exprimés aux élections municipales du 15 mars. Les 33,7% de votants qui ont choisi de faire confiance à Carrières Ensemble seront représentés par nos 5 élus au Conseil Municipal et notre conseiller communautaire auprès de la Communauté d'Agglomération CASGBS.

Nous participerons, aux côtés de la majorité et de l'autre liste d'opposition aux différentes commissions municipales ; notre volonté étant que ces instances soient un lieu d'échange constructif.

Au cours des 6 années de mandat, nous avons l'ambition de devenir une source d'information indépendante et de référence pour tous ceux intéressés par la marche et le développement de notre ville. Nous porterons à la connaissance des Carrillons les dossiers qui méritent une vigilance accrue.

Nous recueillerons avec attention vos témoignages et opinions. N'hésitez pas à nous écrire (carrieres.ensemble@gmail.com).

Les dossiers de fond (grands aménagements, transports, services aux habitants), feront l'objet de décryptages, apportant informations et mise en contexte. Des propositions alternatives seront formulées lorsque cela sera pertinent.

Nous nous engageons à défendre nos valeurs : transition écologique et solidaire, démocratie et transparence.

Les résultats du second tour des élections municipales ont confirmé leur importance dans de nombreuses villes.

Carrières doit rester dans la course pour son attractivité et le bien-être de ses habitants.

F.C. Cuisigniez, E. Chalvignac, A. Miel, F. Ageitos et F. Ratti, <https://carrie-res-sur-seine-ensemble.com/>